



Mi Universidad

Ensayo.

Nombre del Alumno: Adrian de Jesus Santiz Toledo.

Nombre del tema: Unidad 2 (Mensaje).

Parcial: 2^{do}

Nombre de la Materia: Comunicación oral.

Nombre del profesor: Luis Miguel Sanchez Hernandez.

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia.

Cuatrimestre: 2^{do}

Matricula: 409421302.

PASIÓN POR EDUCAR

Ocosingo, Chiapas a 04 de febrero del 2022.

INTRODUCCION

IMPORTANCIA DEL MENSAJE Y SUS ELEMNTOS

La comunicación es uno de los principales elementos para interactuar o interrelacionarnos con otras personas, la utilizamos tanto para enviar como para recibir información.

Hoy en día, en una comunicación habitual, no acostumbramos a manejar y practicar una comunicación de forma efectiva, que nos ayude a poder transmitir y recibir de forma correcta los mensajes.

Para el intercambio de información debe existir un emisor y un receptor, quien transmita y quien reciba. Al enviar un mensaje el emisor debe ser capaz de elegir un canal de comunicación adecuado, para que el receptor pueda recibir y entender e interpretar el mensaje transmitido, para así enviar una respuesta. De esta manera se va formando una conversación o un intercambio de información entre ambas partes.

El emisor debe tener cuidado aun así se haya elegido un canal de comunicación correcto, ya que también debe asegurarse que el receptor pueda comprender de manera correcta la información a transmitir.

DESARROLLO

Para una comunicación correcta se debe saber hablar y escuchar. Ya que no prestamos mucha atención a la información a transmitir o la información que nos transmiten, provocando así discusiones o malos entendidos.

La habilidad de saber escuchar se llama escucha activa, la cual hoy en día no ponemos en práctica; escuchar bien no solo implica recibir el mensaje que nos envían, implica entenderlo, interpretarlo y observar a la persona que lo transmite, observar sus gestos, ademanes y movimientos.

Con la tecnología de hoy en día, existen muchas distracciones las cuales nos hacen que tengamos la mala costumbre de emplear muy poco la escucha activa, captando muy poco de la información que nos transmiten y no llegando a entenderlo por completo.

Hemos evitado el escuchar atentamente las palabras contenidas en el mensaje recibido, el identificar el tono de voz que se está utilizando y sobre todo no observamos el lenguaje corporal, si lográramos captar todo estos elementos, podemos decir que realmente estamos escuchando a la persona que transmite el mensaje.

Para que una comunicación sea efectiva necesitamos se cumplan con cuatro requisitos.

- Que el mensaje sea directo, que vaya dirigido a la persona indicada.
- Que el mensaje sea específico, al grano y no adornarlos.
- Debe ser fácil de comprender, o sea en términos simples y entendibles.
- El mensaje debe ser oportuno, cuando sea necesario comunicarnos, sobre todo en algo urgente.

CONCLUSION

Muchas discusiones, malos entendidos o diferencias entre personas, se podrían solucionar si tan solo practicáramos la escucha activa, eligiéramos el canal correcto para transmitir un mensaje.

Tendríamos que alejarnos de las redes sociales y toda distracción que generen nuestros equipos electrónicos, y empezar a entrenar un habla y escucha correcta. Aprender escuchar atentamente las palabras contenidas en el mensaje, identificar el tono de voz que está utilizando el emisor y observar el lenguaje corporal.

Donde las palabras son el contenido del mensaje, dan significado a lo que queremos decir

El lenguaje, es el tono o volumen utilizado para transmitir el mensaje.

El lenguaje corporal viene a ser los gestos de la cara y el cuerpo.